

平成28年 第2回香芝市教育委員会会議(2月定例)会議録

日時 平成28年2月18日(木)
午後3時00分より
場所 香芝市役所5階 委員会室

〔出席者〕

教育長 廣瀬 裕司
委員(教育長職務代理者) 日高 初美
委員 中木 秀一
委員 田中 貴治
委員 石原田 明美

〔欠席者〕

なし

〔事務局〕

教育部長 吉村 宗章	教育部次長 藤井 彦史
総務課長 吉田 十朗	学校教育課長 福森 るり
生涯学習課長 西村 政博	生徒指導支援室長 新 昌弘
中央公民館長 濱井 剛	青少年センター所長 吉川 進
市民図書館長 石井 成子	

〔書記〕

総務課主幹 中川 智英 総務課主査 吉川 直美

日程1 定足数の確認

日程2 開会の宣言

教育長 公私とも大変お忙しいなかご参集いただきまして、皆様ありがとうございます。定足数に達しておりますので、これより平成28年第2回教育委員会会議(2月定例)を開会いたします。

日程3 署名委員の指名について

教育長 署名委員は、中木委員と田中委員にお願いいたします。

教育長 前回会議録につきましては、委員の皆様方にその写しを配布いたしております。また、すでに署名委員のご署名をいただいておりますので、前回会議録の朗読につきましては、会議の円滑な進行を図るため省略したいと思いますが、ご異議ございませんか。

各委員 (「異議なし」の声あり)

教育長 異議がないということで、前回会議録の朗読を省略いたします。

日程4 教育長の諸報告

教育長 では、日程に基づきまして、私の動静についてご報告させていただきます。

教育長 前回1月28日の第1回教育委員会会議以降の私の動静でございます。
第1回教育委員会会議の終了後、教育委員の皆様方には教育大綱等についての学習会を行わせていただきました。

その後史跡尼寺廃寺のガイダンス施設の視察がございました。なお予定といたしましては4月20日頃の完成を考えております。

29日の金曜日は、奈良県教育委員会と香芝市教育委員会の人事ヒアリングがございました。教職員の人事について各学校の校長先生からお考えや先生方の希望について聞かせていただきました。

31日の日曜日は、「第3回つながろう！奈良県学校コミュニティの集い」がふたかみ文化センターで行われ、その際香芝東中学校のコミュニティ協議会が県の教育長表彰を受けました。これは香芝東中学校だけではなく市内の全ての学校、あるいは中学校区におきまして地域とともにある学校づくりをしていこうということで、地域の方々のお力添えを得ながら学校経営が行われております。その一つとして香芝東中学校のコミュニティ協議会が表彰を受けました。なお、アトラクション、発表といたしまして香芝北中学校の吹奏楽や、五位堂幼稚園、小学校の園児、児童の発表等がございました。

月が替わりまして2月1日は、2月の月例会があり市長、副市長を交えたお話がございました。

同日、第1回公民館運営審議会がございました。運営審議会の方々から公民館の今年一年の活動、あるいは平成27年度の色々な取り組みについてのご意見等を頂戴いたしました。

2日の火曜日は教育委員会事務局の2月の定例会議がございました。年度末でございますが各事業の進捗状況について確認をし、またひと月、あるいは年度末に向かって事業を確実に進めていくという話をさせていただきました。

同日、幼稚園訪問を全ての園でさせていただきました。保育所の待機児童の関係があり、幼稚園としてどのように取り組んでいくのかという話を中心に、各園の園長先生、主任の先生にお話を伺いに、私と学校教育課長で行かせていただきました。

5日の金曜日は香芝東中学校の生徒、また10日の水曜日は香芝中学校の生徒の職場体験がございました。二上山博物館、市民図書館で中学生が職場体験をしておりましたので激励に行ってまいりました。

6日の土曜日は第6回香芝市授業活性化部会の研究発表会が真美ヶ丘東小学校でございました。中木委員と日高委員にもご出席いただきました。こういった先生方の自主的な授業研究等を行っているのは県内では他に例がございません。市としても精一杯バックアップし、特に若い先生方が授業をどのように取り組んでいくのか、授業を大切にしていける研究をされている会でございました。非常に有意義なものになりました。

7日の日曜日は、「吉田市長と語ろうタウンミーティング」が福祉センターでございました。市長にいろいろな意見を市民の方がお話しされるということでもございました。教育関係で私のほうには、学童保育所に入れない待機の子どものおられる保護者の方から意見がございました。学童保育所の新築と併せてそれ以外の施設でも今現在空いているところ、あるいは貸していただけたところがないかということで所管のほうでお願いをしているという段階でございます。学童保育所は6年生までに範囲が広がったわけでございます。地域の方の協力も得ながら待機を減らしていく、なくしていく取り組みを進めていくという話をさせていただきました。

また同日、「大坂山口神社と宮相撲」が二上山博物館でございまして、見させていただきました。28日まで開催しておりますので、委員の皆様におかれましてもお時間ございましたらご覧いただけたらと思います。

8日の月曜日は校長会がございました。年度の締めや総括をしっかりやっていただき、インフルエンザ等にも十二分に留意するように手洗い、うがい、マスクの着用の徹底をお願いいたしました。

また、同日昼からは、第3回奈良県教育サミットが桜井市の図書館でございました。県の教育サミットは、県知事、県教育長と各市町村の首長と

各市町村の教育長が集まり話し合いをする場でございます。その場では県の教育委員会、知事部局から県の教育大綱等についての途中経過等のお話がありました。その後、グループでのディスカッションがあり、郷土学習、就学前教育、小中や地域の連携についての話し合いがございました。

9日の火曜日は教職員の人事相談があり、県の人事本部へ行かせていただきました。

また同日、第1回の社会教育委員会会議があり、社会教育委員会の方々から平成27年の取り組み、または平成28年に向けての意見等がありました。

10日の水曜日の午後からは、手をつなぐ育成会の役員の方が来られ、先生方や子どもへの特別支援が必要な子どものおられる親の気持ちを分かっていたただく啓発の場を持っていただけないかというお話がございました。校長会や教育委員会としても地域あるいは保護者の方と連携しながら特別支援教育をより進めていきたいというお話をさせていただきました。

12日の金曜日は、幼稚園の主任会、15日の月曜日は教頭会があり、それぞれ園長先生や教頭先生に、十分に連絡、連携をとりながら各学校園の年度の締めくくりをお願いしますというお話をさせていただきました。

16日の火曜日は、平成27年度香芝市社会教育学級生大会がふたかみ文化センターでございました。今年は10の家庭教育学級と2つの高齢者学級がございました。もう1つ女性教育学級がございしますが、当日発表はございませんでした。現在そういった社会教育学級に参加されている方は422名おられます。来年度もよりいっそう活発に取り組んでいただきたいというお話をさせていただきました。

同日午後からは、博学連携委員会がございました。各学校において、博物館をもっと活用した郷土学習あるいは文化財学習を進めてまいりたいという話をしていただきました。

また同日、香芝高校の生徒会も含め、市内4中学校の生徒会長、副会長と私の懇談会をさせていただきました。私が着任してから5回目になります。生徒会は12月頃に役員改定をされて新しい役員になるんですけれども、意欲的な話をしてもらいました。市内4中学校で合同で出来る取組み、例えば清掃活動をする、挨拶運動をするといった前向きな話し合いがなされました。一方、教育委員会への要望として、香芝中学校の体育館を改修してほしい、冷水機を設置してほしいといったことがございました。予算も伴うことですので、すぐに返事はできませんが、できるだけ前向きに考えていきたいとお答えさせていただきました。

昨日17日は、日本遺産登録に関して王寺町教育委員会がお越しになりました。聖徳太子の動きをもとに、飛鳥から斑鳩に通じる筋違道、そしてまた斑鳩から太子町に通じる太子の道を日本遺産に登録しようと、王寺町

と斑鳩町が積極的に進めており、香芝市も賛同していただけないかといったお話がございました。よろしくお願ひしますといったお話をさせていただきました。

同日、香芝産業展の実行委員会がございました。産業展は3月6日に行われますが、その話し合いがございました。

また同日、二上コミュニティ推進委員会がございました。

そして本日、平成28年第1回広陵町・香芝市共同中学校給食協議会委員会がございました。後ほど担当のほうからご説明申し上げます。

以上、本日までの私の動静につきまして、ご報告させていただきました。何かご意見ご質問等ございましたら、お願ひいたします。

中木委員

2点ご説明をお願いします。まず1点目は、2月1日月曜日に公民館運営審議会が開催されたということですが、どのような話し合いがなされたのでしょうか。

それから2月9日火曜日の社会教育委員会会議があったということですが、こちらもどのような話し合いがなされたのでしょうか。お聞かせいただきたいと思います。

中央公民館長

公民館運営審議会では、1年間の公民館活動の報告と、それについての承認を得ました。私のほうから事業の内容をご説明させていただきました。そのなかで特に公民館では、生涯学習基本計画ができましたので、それに則って公民館で学ぶことを地域に還元していくことについて重点的に動いていくということで、現在公民館に106団体が登録され活躍されていますが、その団体の方々全員にパンフレットのほうを配布させていただいて、福祉センターのなかにボランティアセンターがございしますが、そちらのほうに登録していただく。それから地域の学校であるとか、自治会、社会福祉法人などから歌を聞かせてほしい、写真を見せてほしいなどいろいろと要望がございしますので、その団体と団体を直結できるようにする。そういったことで地域で学んだことを地域に還元する、横の繋がりをつくっていくといったことをご説明申し上げます。その他、委員が10名おられますが、いろいろなご意見を賜りました。主に、最近公民館が利用しやすい雰囲気になってきたという利用者からのうれしい声もいただきました。また、11月に毎年行っております日頃の成果を発揮いただく場としての公民館まつりについて、実行委員会は各団体の方々20名で組織しておりますけれども、そのの方々によって自らの手作りの公民館まつりを行っております。今まで交流がなかった横の繋がりができていることを実感できるというご意見も賜りました。また、委員からは、香芝市は大きなイベントがいろ

いろいろあるけれども、それを公民館まつりも含めて繋げていったらどうかというご意見も賜りました。例えば歌と書、歌を歌っている間に書を書き上げるとか、そういった新しい催しができないかなといったご提案もいただきました。それから先ほども申し上げました実行委員会はこれで3回目になりますけれども、ずいぶん手際がよくなってきたというお褒めの言葉もいただきました。また、公民館の活動を記した「文華」という冊子を毎年作っているんですけれども、これをもう少し工夫して広く市民の方々に見ていただく方法はないだろうかというご提案もございました。その他、先ほども申しましたが、市内のいろいろなまつりを結びつけたらどうかというお話もありましたが、一方で事業の集中と分散ということも考えていけないとだめですねといったお話もございました。公民館まつりや市美術展は社会福祉法に則った少し異質なものであるから、一般のおまつりと混ぜるのはどうかな、というご意見もございました。それから委員もご覧になられていると思いますが、公民館の1階に作品の展示をしており、毎月入れ替えております。このコーナーは有意義であるのご意見もいただきました。最後に、ボランティアセンターに登録していただくということですが、公民館の活動が地域に広がっていくということは大いに良いことであるといったご意見も賜りました。以上でございます。

生涯学習課長 2月9日に行われました社会教育委員会会議ですけれども、毎年2回ほど開催させていただいております。5月頃には事業の計画や内容についてご説明させていただきまして、この2月につきましては社会教育関係事業の結果報告書を作成させていただいております。これは公民館、図書館、青少年センター、博物館も含めて生涯学習関係の内容についてまとめさせていただいております。それについて各所管の課長、所長、館長から随時説明させていただきまして、社会教育委員からご質問なりご提案をいただく会議の場でございます。今回特に博物館の利用について主にご意見等いただきました。博学連携を行っているということを皆様にご報告させていただきました。図書館につきましても委員からご意見ご質問をいただきました。以上でございます。

教育長 ありがとうございます。よろしいですか。それでは、他にご質問等ございませんでしょうか。

教育長 ないようですので、次の案件に進みたいと思います。

日程 5 (1) 平成27年度香芝市教育委員会表彰被表彰者の追加決定について

教育長 案件(1)承第2号「平成27年度香芝市教育委員会表彰被表彰者の追加決定について」を、事務局より説明をお願いいたします。

総務課長 ただいま提案になりました、承第2号「平成27年度香芝市教育委員会表彰被表彰者の追加決定について」の提案理由の説明を申し上げます。

本案は、第1回教育委員会会議におきまして決定いただきました平成27年度香芝市教育委員会表彰において表彰を受ける者に、新たに9名を追加しましたので報告し、承認を求めるものでございます。

追加決定の内容でございますが、全国教育美術展の特選受賞者8名及び近畿ジュニア新体操選手権大会団体第2位の生徒1名でございます。全国教育美術展の特選受賞者は先に決定いただきました1名を加えると合計9名で、保育所から3名、幼稚園から6名となっております。また、今回追加いたしました近畿ジュニア新体操選手権大会団体第2位の生徒につきましては、先に決定いただいている香芝東中学校と同じチームであります。チームが香芝市外の民間団体であることから、学校側が入賞を把握できず、被表彰者の推薦がありませんでした。その後、学校より申し出があり、事実確認ができましたので、追加をするものでございます。

何卒慎重ご審議のうえ、原案承認いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

教育長 ありがとうございます。ただいまのご説明につきまして、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。

中木委員 全国教育美術展の特賞の子どもたちが選ばれたということで、その選考の過程として、選考内規には、予選あるいは選考会、審査会等を経ることが基本的な選考の考え方になるとありますが、これはどのようにされているのかということが1点です。

それからずいぶん多くの子どもたちが活躍してくれていることは非常にうれしいのですが、全体の応募者数に対する特選受賞者の数はどの程度のものなのかについてご説明をお願いしたいと思います。

総務課長 全国教育美術展につきましては当然事前に選考会が行われておりますので、内規に合致しております。

また、受賞者の数ですが、今手元に資料がございませんので正確な数字

は分かりませんが、全体の1パーセント程度だったかと思います。他の美術展に比べますとかなり受賞しやすいものになっておりますが、幼稚園、保育所につきましては他に対象となる美術展等はあまりございませんので、表彰の対象とさせていただきたいと考えます。以上でございます。

中木委員 分かりました。この原案で結構だと思います。

教育長 それでは他にご意見ご質問等ございませんでしょうか。

教育長 よろしいですね。そうしましたら、本案につきましてご異議ございませんでしょうか。

各委員 （「異議なし」の声あり）

教育長 異議がないようですので、原案のとおり承認することといたします。

日程5(2)平成28年度香芝市学校教育の指導方針の策定について

教育長 案件(2)議第3号「平成28年度香芝市学校教育の指導方針の策定について」を、事務局より説明をお願いいたします。

生徒指導支援室長

ただいま提案になりました、議第3号「平成28年度香芝市学校教育の指導方針の策定について」の提案理由の説明を申し上げます。

議案書4ページをご覧ください。こちらは表紙にあたるページとなります。「学校教育の基本」、「具体目標」は普遍的なものであり、内容項目を「知育・徳育・体育」をベースに、奈良県学校教育の指導方針の具体目標を基盤に作成いたしました。また、最下部には、「毎年11月第3土曜日は香芝市教育の日」と記載しております。

次に、5ページの「校種別指導の重点」におきましては、県の平成28年度「学校教育の指導の重点」をもとに、「確かな学力の育成」、「豊かな人間性の育成」、「たくましい心身の育成」を柱とし、子どもたちの発達段階を踏まえ、幼、小、中における目標を示しております。また、「毎月25日は、ニコニコあいさつの日」と付記し、挨拶のあふれる学校を目指して取り組んでいくことの重要性をアピールしております。

次に、6ページの「魅力と活力ある園・学校づくりのために」におきましては、奈良県の「学校教育の指導の重点」を踏まえ、「教育活動の改善」、「教職員の指導力の向上」、「地域と共にある園・学校づくりの推進」の3つを軸として掲げております。「今日的な課題への対応」では、教育の中核である道徳教育と人権教育、そして特別支援教育をはじめに取り上げ、また、下段には、平成24年12月に行いました「いじめ撲滅宣言」のスローガンを引き続き入れております。

7ページに移りまして、「具体的な実践課題」では、県の主な取組み、諸課題への取組みを参考にし、「創意工夫した授業（保育）の実践と指導力の向上」、「道徳教育の充実」、「不登校児童生徒への支援の充実」、「食育の充実」、「キャリア教育の充実」、そして「園・学校内外の生徒指導の充実、安全確保の推進」を取り上げております。また、ページの下部には、「香芝市立学校 教職員信条」として、学校教育に携わる者の心構えを書きしるしてしております。

また、折り込みとして、8、9ページに、調査結果が示す香芝市の子どもの現状として、平成27年度全国学力・学習状況調査と体力調査の結果を一部取り上げ、「現状その1」では学習意欲について、裏面「その2」では規範意識や自尊感情に関して、また体力についてのデータを、すべてカラーでグラフ化して掲載しております。

以上が平成28年度香芝市学校教育の指導方針の主旨及び主な改訂点でございます。

何卒慎重ご審議のうえ、原案可決賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

教育長 ありがとうございます。ただいまのご説明につきまして、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。

教育長 よろしいですか。そうしましたら、本案につきましてご異議ございませんでしょうか。

各委員 （「異議なし」の声あり）

教育長 異議がないようですので、原案のとおり可決することといたします。

教育長 次に、本日追加議案が提出されております。この案件を日程に追加し、審議することについてご異議ございませんでしょうか。

各委員 (「異議なし」の声あり)

教育長 異議がないようですので、日程に追加いたします。

日程5(3)香芝市議会議案の作成に伴う意見の聴取について

教育長 案件(3)諮第2号「香芝市議会議案の作成に伴う意見の聴取について」を、事務局より説明をお願いいたします。

総務課長 ただいま提案になりました、諮第2号「香芝市議会議案の作成に伴う意見の聴取について」の提案理由の説明を申し上げます。

本案は、平成28年3月に開催される第1回香芝市議会に提出を予定する議案について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定により、香芝市長より意見を求められた提出議案について異議がないとすることについて議決を求めるものでございます。

提出予定の議案は、平成28年度香芝市一般会計予算及び平成27年度香芝市一般会計補正予算(第6号)でございます。予算の概要につきまして、部長よりご説明申し上げます。

教育部長 平成28年度香芝市一般会計予算の教育費の部分につきまして、参考資料の3ページをご覧くださいと思います。予算の概要でございますけれども、平成28年度の予算編成におきましては継続事業や事業評価の度合いに関係なく、各経費については聖域を設けず、徹底的に検討と見直しを行うこととなっております、引き続き部局単位での枠配分方式による予算編成となったところでございます。今回一般会計の予算総額につきましては約247億円でございます、前年度比較約6億8千万円増の2.8パーセント増となる見込みです。

歳出のうち、教育費におきましては総額3,221,562,000円となっております、前年度比較728,680,000円減の18.4パーセント減となっております。教育費関係の主要な施策に伴うものは、香芝中学校体育館の大規模改修などが161,600,000円、市民図書館窓口業務委託料が29,100,000円、ブックポストの設置工事700,000円、カウンセリング業務の委託料1,393,000円、就学援助事業関係では37,490,000円、学童指導員関係で77,259,000円、中学校給食センターの建設工事委託料、こちらは28年度実施分ですけれども490,000,000円、給食用備品購入費13,210,000円、中学校給食センター

協議会負担金190,000,000円、社会教育費文化財保護費の維持管理経費、これは主に尼寺廃寺跡の施設維持管理でございますが2,565,000円となっております。一方、教育施設の耐震化工事の完了などによります工事費用が大きく減額となっております。

歳入につきましては、教育使用料の幼稚園保育料の増、耐震化工事完了に伴います国庫、県補助金の大幅な減、中学校給食開始に伴います学校給食材料費徴収金の増が主なものとなっております。

骨格予算となりました平成28年度一般会計予算におきましては、依然厳しい財政状況でございますが、教育委員会といたしましては新教育委員会制度のもと、香芝市学校教育の指導方針、これは先ほど見ていただいたところでございますけれども、また生涯学習推進基本計画などの目標に向かひまして引き続き教育環境の整備を進めてまいりたいと存じます。以上が平成28年度の当初予算の概要でございます。

続きまして、平成27年度香芝市一般会計補正予算（第6号）の教育費関係の部分でございます。今回の補正予算につきましては、基本的には年度の執行後の不要額の減額となっております。教育費の補正総額につきましては271,022,000円の減で、歳出の主な内容につきましては光熱水費の電気料金の減、設計委託料、工事請負費などの入札差金の減でございます。増額でお願いしておりますのは幼稚園就園奨励制度システム改修委託料、こちらにつきましては今回多子軽減の上限を小学校3年生までとしていたものが撤廃となりますので、このあたりの制度改正に伴いますシステムの改修をお願いするものでございます。財源といたしましては国庫補助金の2分の1、595,000円の充当を考えてございます。

一方、歳入につきましては幼稚園使用料の多子軽減措置の増によります歳入の減、国庫補助金では施設整備関係の交付金の増減がございました。

なお、予算の繰越措置につきましては中学校給食配膳室、こちらは香芝北中学校でございますが、その繰越措置。また、幼稚園就園奨励制度のシステム改修の繰越措置。また、中学校給食センターの建設関係に伴います繰越措置。以上の繰越明許費の追加補正をお願いしております。以上が補正予算の概要でございます。

教育長

ありがとうございました。まず28年度一般会計予算につきまして、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。

中木委員

来年度予算の主に歳出についてですが、この額や内容に異議はございませんが、要望ということでお願いしたいことがございます。今回32億円という合計金額の内訳を見ていきますと、どうしても今しなければいけない

という事象が積みあがった結果の数字じゃないかと読めます。今の現状をさらに踏み込んで「教育のまちかしば」という点を前に進めるにおいて、例えば学校施設ではほとんどの学校が老朽化しておりますが、そういった老朽化した施設の改修、あるいは空調設備がいまだに扇風機が完備されている状況でないということ、あるいはトイレも旧式のトイレがそのまま使用されているところも多々あります。さらにはICT環境をさらに進めるといった方向もありますが、これらが反映されていないように思われます。これらについては今後とも、「教育のまちかしば」ということをさらに深めていくという意味でも、予算の中に入れていただくような要望をお願いしたいと思います。

それから、学校の先生方が常に多忙であるということをいろいろなところで見聞きしております。それを解決するための1つの手段として、例えば学校現場に市からの事務職員をもう少し配置することができないか、あるいはスクールカウンセラー、SSW、指導主事の拡充など人的な支援をさらに増強していくといったことについても常に要望していき、それが達成できるように努力していくことを今後とも考えていきたい、事務局としても具体化していただきたい、そのような希望を持っております。以上でございます。

教育部長

当初教育委員会として要望してまいりました総額につきましては、12月11日現在の数字で36億7900万を超える金額でございました。冒頭にも申し上げました骨格予算あるいは枠配分で絞られている部分もあり、要望額には達していない現状が見て取れます。各所管においては要望時には積極的な取扱いを行っていただきたいということで財政当局と交渉しておりますが、なにぶん限られた予算の中でございますので、そのあたり十二分には配慮されていない状況でございますけれども、引き続き予算要望を行ってまいりたいと考えます。一方、これが骨格予算になっている関係上、肉付け的な考え方をもって今後補正予算措置が行われる予定と聞き及んでおります。これにつきましては市長選以降となっております。引き続き、その要望時には教育施設関係の整備に係る費用、あるいは人的な費用等につきまして積極的に要望してまいりたいと考えております。参考資料の2ページのほうでもその肉付け的な部分あるいは29年度以降の教育委員会が予定しております事項につきまして付記させていただいたところがございます。

少しここで申し訳ないのですが、一部訂正がございまして、学童保育費の要望事項の欄が要望事項のまま残っておりますので、28年度予算の内示額が111,138,000円となっておりますが、保育の民間委託の増につきまし

ては盛り込みはされておられません。したがってこの部分につきましては削除いただきたいと思っております。学童保育につきましても施設整備を優先課題といたしまして、今後財政当局に要望を行ってまいりたいと考えております。以上でございます。

教育長 ありがとうございます。それでは補正予算につきまして何かご意見ご質問等ございませんでしょうか。

教育長 よろしいですか。では、本案につきましてご異議ございませんか。

各委員 （「異議なし」の声あり）

教育長 異議がないようですので、原案のとおり承認することといたします。

日程5(4)その他報告

教育長 日程5(4)「その他報告」として各課より報告等をお願いいたします。

教育部長 冒頭教育長の動静でございましたが、毎月1日を基準に市長との月例会がございます。今回2月期につきましては、市長のほうからガバナンス的な周知徹底と金銭の受け渡し関係の再点検についてご指示がございました。これにつきましては1月にもご報告させていただきました公金の不適切な取扱いに関して、再度取扱いの整理を行うようにとの指示がございました。それから副市長のほうからは体制作りについての考え方を示していきたいということで、なおかつこれまでの事業の取組みあるいは適正な執行について検証を行うので、再度各部局においても確認を行っていただきたいということでございました。それから企画部関係につきましては、総合計画の後期基本計画と併せまして、まち・ひと・しごと地方創生戦略事項の審議がされているところでございます。今年度中には2つとも完成の予定となっております、明日19日には都市経営市民会議が実施されると聞いております。それから予算関係につきましては先ほど申し上げました骨格予算の概要、当初予算が247億、肉付けで250億を超えるであろうという内容が示されております。それから以前教育委員の皆様にも研修会を行なわせていただきました公共施設のマネジメント計画につきまして、これも2月12日に委員会が開かれておまして、今後速やかにこの計画が結ばれていくという運びになっております。それから市民環境部のほうですが、

香芝産業展が3月6日に開催され、併せまして3月13日には商工振興シンポジウムが開催されるということで、こちらの紹介がございました。最後に3月議会の状況でございますけれども、3月3日が本会議で向こう25日までということで計画されているようです。明日議会運営委員会が開催されてその場で決定されるというかたちでございます。教育長のほうからは学校コミュニティの表彰関係、インフルエンザによる学級閉鎖等についてお話いただきました。私のほうからは2月8日の校長会、これについては各部局から28年度の事業計画があればご紹介いただきたい、あるいは学校関係で協力依頼があるのであれば申し出ていただきたいと述べました。今回商工振興課から1つお願いがあるとのことでした。それから、2月18日本日ですけれども、先ほど教育長からもありましたが広陵町・香芝市共同中学校給食センターのことと、2月26日に予定しております総合教育会議につきまして案内をさせていただいたところでございます。以上でございます。

教育長 ありがとうございます。他にご報告等ございませんでしょうか。

教育部次長 私のほうから広陵町・香芝市共同中学校給食センターについてご報告申し上げます。まず工事関係ですけれども、現在進捗率が9パーセント弱ということで、順調に進んでいるところでございます。全体の工程としては1週間程度の遅れが出ておりますが、工期にはさほど問題がないものと考えております。

それから本日、給食センター協議会の会議が開催されました。議案でございますけれども、給食費の金額について、協議会の歳入歳出予算について、事務局の人員配置についてご協議いただきました。そのなかで中学校の給食費につきましては月額4,500円ということで、小学校4,200円の約1.2倍ということで決定させていただいております。

それから予算のほうにつきましても、香芝市の負担額70.72パーセントということで中身を説明させていただきまして、承認いただいております。

また、人員配置でございますけれども、事務長、所長、事務員2名の配置につきましては会長職のところから事務長を出し、それ以外のところから所長を出し、事務員は各1名ずつというかたちで決定させていただきまして、2年で会長は交代されるということです。28年度29年度は広陵町長、30年度31年度については香芝市長が会長となることとなっております。

それからその他案件といたしまして、お手元にも入札結果を配布させていただいておりますが、調理・配送業務に係る業務委託について報告させていただいております。予定価格698,328,000円に対しまして落札金額が5

58,171,000円ということで、株式会社東洋食品が評価点34.630ということで1位になっております。金額には差がありましたが、総合評価方式ということで価格評価、技術評価をさせていただいております。

また、別途工事ということで抜けていた工事をやるかやらないかということも含めて協議いただきました。フェンス工事になるんですけれども行っていくということになりました。

また食器、食缶の購入について、現在3月末に入札予定で進めているところでございます。本日協議会のほうにこの食器、食缶で進めてまいるところを諮らせていただきましたが、材質等の部分で再度検討が必要だということでした。以上でございます。

教育長 ありがとうございます。他にご報告等ございませんでしょうか。

生涯学習課長 生涯学習課よりご報告申し上げます。先ほども教育長のほうからございましたが、史跡尼寺廃寺跡史跡公園の整備工事が3月末で完了いたします。公園は4月1日から使用できますが、公園の開園式を4月21日木曜日に執り行いたいと思っております。委員の皆様には後日ご案内させていただきますので、ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

次に、前回1月の本委員会定例会のその他案件で部長の方から少し報告がありました第2次香芝市生涯学習推進基本計画に基づく実施計画の策定状況についてでございます。現在、素案作りの最終段階に入っております。関係各課との調整もほぼ終わり、素案がまとまりつつあります。今後の予定でございますが、最終素案を市の生涯学習推進本部会議へ提出し、最終決定していきたいと考えております。ただ3月には市議会がはじまりますので、それとの日程調整もございますが、なるべく3月中にはまとめたいと考えております。いずれにいたしましても、策定できましたら本委員会の方へご報告させていただきますのでよろしくお願いいたします。以上でございます。

教育長 ありがとうございます。他にご報告等ございませんでしょうか。

青少年センター所長

青少年センターから1件ご報告させていただきます。毎年2月頭の土曜日に開催させていただいておりますファミリー雪体験でございますが、今年度はなにぶん雪が少なかったため中止ということにさせていただきました。皆様大変楽しみにされておりましたが、残念な結果になりましたことご報告させていただきます。

教育長 ありがとうございます。他にご報告等ございませんでしょうか。また、委員の皆様から何かご質問等ございませんでしょうか。

教育長 よろしいですか。では、次回の教育委員会会議の日程を決めたいと思います。次回の第3回教育委員会会議は3月29日火曜日の午後2時00分からといたしたいと思いますが、いかがでしょうか。

各委員 （「異議なし」の声あり）

教育長 それでは次回教育委員会会議は、3月29日火曜日の午後2時00分からといたします。

教育長 なお、香芝市教育委員会事務局職員等の人事につきましては、香芝市職員の人事と深く関わっており、その決定期間が大変短いため、教育委員会会議に付議する暇がないと思われまます。この場合は臨時代理により進めてまいりたいと考えておりますので、よろしく願いいたします。

教育長 本日の案件はすべて終了いたしました。これをもちまして、平成28年第2回教育委員会会議(1月定例)を閉会いたします。皆様方におかれましては、長時間にわたりまして、慎重ご審議ありがとうございました。

(午後3時58分 閉会)

平成28年 月 日

署 名 委 員 印

署 名 委 員 印

調 製 職 員 印